



Utilisation frauduleuse de chèques

Par **pas66**, le **08/04/2016** à **13:53**

Bonjour, en 2015, suite à de très gros soucis financiers et étant complètement désespéré et je le regrette sincèrement je n'ai pas réfléchi aux conséquences mais les ai réalisés qu'après coup mais c'était trop tard j'ai demandé pardon à cette personne car cette attitude ne me ressemble pas du tout, je ne sais pas ce qu'il m'a pris mais j'ai utilisé des chèques qui ne m'appartenait pas. J'ai un casier vierge. Il y a quelques jours, la gendarmerie m'a téléphoné pour que je me rende dans leurs locaux pour une affaire me concernant, je suppose que cette personne a porté plainte et j'ai très peur de ce qui pourrait m'arriver, vont ils me garder en gendarmerie, j'ai vraiment très peur, qu'est ce que je risque sachant que cela fait 8 mois que je rembourse cette personne par mandat cash. Merci de votre réponse